

Naïm : les services publics français vont avoir droit à une intelligence artificielle dédiée
Youtube : <https://www.youtube.com/watch?v=Ve2SF7AjKHU>

Transcription, mise en forme par Claude 3, version Opus.

Vous avez vu, le gouvernement va simplifier la paperasse, donc c'est bon, ça va être pire.

Ils ont dit le premier truc : on va réduire les lignes sur la fiche de paye, voyez toutes les lignes qu'il y a de tout ce que tu dois, enfin tout ce qu'ils te volent.

Avant, ils te disaient : regarde bien, je te prends ça, ça, ça, ça, ça, ça, ça, ça. Attend, reste encore ! Ça, ça, ça, ça, ça, ça. Il y en a un peu plus, je vous le mets quand même, Ça, ça, et ça, baisse la tête, ça fait un torticolis, mais t'inquiète.

Maintenant, c'est : oh ! un colibri !: Et, hop, je te ponctionne.

L'État, c'est ça maintenant. C'est un pickpocket dans le métro. Toi, tu es là « Monsieur mon portefeuille ! » Mais non, c'est pas nous, c'est Gabriel.

Ils appellent ça, la simplification de la fiche de paye. En marketing, on appelle ça la "fistingisation" de la fiche de paye, c'est un peu plus précis, ça correspond mieux à l'ambiance, tu vois.

Et, Gabriel, il l'a annoncé : ils vont mettre en place une intelligence artificielle dans les services publics. Je pense, ça va pas être Albert Einstein. Plus Albert, le roi du picon bière. Il a dit "On voulait faire une intelligence artificielle à la française». Et ben on n'est pas dans la merde, je le dis direct :

tu vas appeler mercredi : « Nous sommes mercredi, Albert est en weekend ».
attends ! tu rappelles le lundi « Albert est en grève jusqu'au 22 mars ».
tu rappelles : « Albert est en garde à vue pour harcèlement sexuel sur Alexa ».
tu rappelles : « Albert a été délocalisé, je vous mets en relation avec l'intelligence artificielle Mahmoud».

Puis, encore des violences chez les jeunes, des crimes et tout. Macron, il a dit « C'est bon, on va faire un Grenelle». Un Grenelle, vous voyez ce que c'est ? Dès qu'ils savent pas, ils font des Grenelle.

le Grenelle de l'écologie,
bientôt le Grenelle du Grenelle,
le retour du Grenelle,
le Grenelle contre-attaque.

Dupont-Moretti, il a dit « Ce ne sont pas des crimes d'honneur, ce sont des crimes d'horreur ». Il se lance dans le slam, l'autre. Après Grand Corps Malade : Gros Corps Malaise. On n'a pas d'idées : on fait des Grenelle. Il y a sûrement mieux à faire, mais on est des grosses brelles.

Là, ils ont dit : bon ! Les élèves qui sont un peu perturbateurs, on va leur enlever des points aux examens.

Ils ont pas compris que quand tu vas à l'école avec une Kalach, t'en as rien à faire qu'on t'enlève deux points à ton exposé sur Vercingétorix. Au contraire, ça va même les énerver « Je te mets deux points de moins. Ah ouais ? Pan, pan ; je te mets deux balles, moi».

Alors là, ouais, la violence chez les jeunes, comment résoudre le truc. Mais, le problème c'est pas les jeunes, c'est pas les gosses hein, faut remonter à la source. Il y a des parents, tu les vois, tu dis : «Lui, c'est comme le chat, faut stériliser hein ». Ben toi, dans l'évolution de ta lignée, tu n'es pas une étape, tu es un terminus mon ami.

Et, alors, quand je vois grands-parents, je me dis : on aurait dû s'arrêter une station avant, je te jure.

Non, mais, il devrait y avoir des règles pour pouvoir faire des gosses. Ou pas, tu vois.

Par exemple, si à 35 ans, tu commences tes phrases par « Il y en a qui croivent» : interdit de gosses.

Si tu as aimé Taxi 5 : interdit de gosses.

Si tu dis : « Et alors, alors, il lui est arrivé quoi à Kenji Chirac ? » : interdit de gosses.[Applaudissements]

Et, enfin, si tu es la maman de Gabriel Attal : interdite de gosses.